

中央公民館だより



明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます
今年の秋は短く、夏が終わったかと思うとすぐに冬が来たような気温の変化で、体調管理が難しい季節の移り変わりでしたが、いかがお過ごしでしょうか。

新型コロナウイルス感染状況ですが、新たな変異株が見つかったことにより、緊張感が高まっています。ここでもう一度初心に戻り、基本的なことを徹底し、コロナウイルスを封じ込めましょう。

さて、今回の中央公民館だよりでは、秋に実施した自主事業の様子と、今後実施予定の自主事業についてのご紹介をさせていただきます。

甲州市に**劇団四季**がやってきた！

12月25日に甲州市中央公民館で劇団四季の公演がありました
劇団四季オリジナルファミリーミュージカルの新作『はじまりの樹の神話～こそあどの森の物語』の様子をご紹介します。



劇団四季オリジナルファミリーミュージカルの新作『はじまりの樹の神話～こそあどの森の物語』の原作は、日本児童文学界を代表する作家・岡田淳による「こそあどの森の物語」シリーズの第6巻「はじまりの樹の神話」（2001年、理論社刊）。

本シリーズは、1994年の初巻刊行以来、四半世紀にわたって読み継がれ、シリーズ累計約70万部を売り上げている児童文学の傑作です。人と人とのつながりが薄れてきたように感じられる今、自分の想いを伝え、つながることの大切さが胸に迫ります。人の心を温かく包み、明日を生きる力がわいてくる感動の舞台！



実施した自主事業の紹介



10月16日と10月30日に実施した「～武田信玄公生誕500周年事業～史実から読み解く武田家の姿」の様子です。
皆さん熱心に武田信玄公について学びました。



10月23日に実施した「フラワーアレンジメント～ハロウィン Version～」の様子です。

講師の井之上先生に教わりながら、皆さん思い思いにお花を飾り付けました。
ハロウィンらしい、素敵な作品ができました。



11月13日に実施した「初心者向け！陶芸教室」の様子です。

10月2日に作り、焼き上がったお皿に釉薬（ゆうやく）をつけました。
1つとして同じものがない、素敵な作品ができました。



11月17日と11月24日に実施した「中級者向けスマホ講座」の様子です。
携帯料金の見直しと、キャッシュレスについて、
わかりやすく学びました。



11月17日と12月1日に実施した「かんたん！運動教室～姿勢改善エクササイズ～」の様子です。



エクササイズで姿勢を改善しました。
姿勢が良くなると、気分も晴れますね。

11月20日に実施した「しめ飾りづくり体験教室」の様子です。



お正月を彩る、素敵なしめ飾りをつくりました。
お正月が待ち遠しいですね。

12月18日に実施した「門松づくり体験教室」の様子です。



わらを編むのが大変でしたが、皆さん上手に門松をつくりました。



寅

HAPPY NEW YEAR 2022

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます

実施予定の自主事業の紹介

「初心者向け陶芸教室（花瓶）」

勝沼会場 令和4年2月19日（土） 9時30分～12時00分
大和会場 令和4年2月19日（土） 14時00分～16時30分



・「手作りコサージュ体験講座～卒業・入学に向けたプレゼント～」

令和4年 2月26日（土） 10時00分～12時00分



・「スマートフォンライフを楽しもう！～初心者向けスマホ講座～」

令和4年 3月12日（土） 14時00分～15時30分



・「人には聞けないお金の話」

第1回 「将来への不安に向き合う節約術と少額投資」
令和4年 3月17日（木） 19時00分～20時30分
第2回 「詳しく学ぼう！NISAとiDeCoの活用法」
令和4年 3月31日（木） 19時00分～20時30分



令和3年度山梨県公民館連絡協議会表彰

・個人表彰

塩山西公民館 志村 克美 館長

・公民館表彰

玉宮公民館

※自主事業の詳細につきましては市公式HPをご確認ください。

多くの方のご参加お待ちしております。

新型コロナウイルスの感染状況によりましては、イベントの延期や中止を
する場合がありますので、予めご了承ください。

令和4年1月18日発行
甲州市中央公民館
山梨県甲州市塩山上塩後240
☎0553-32-1411

